

きょうなんコミュニティ だより

◆令和7年度 第2号(通巻159号)
 ◆発行日 令和7年7月1日
 ◆発行 境南コミュニティ協議会
 ◆編集 広報部
 ◆住所 武蔵野市境南町3-22-9
 ◆電話 0422-32-8565
 ◆メール kyonan-c@bz04.plala.or.jp
 ◆ホームページ <https://kyonan-c.website>



HP

この町がすき 人がすき
～笑顔が広がる 境南町～

ご挨拶

年々地下茎を伸ばしていく茗荷(みょうが)に今年は庭を占拠されそうです。緑の葉が鮮やかに雨つゆに光っています。近年、酷暑が常態化していますが、皆さま体調管理いただきお元気にお過ごしください。

今年も昨年同様コミセンでは、10月22日までロビーを「クーリングシェルター(むさしのいっとき避暑地)」として開放しています。暑さをしのぐため、お気軽にお立ち寄りください。

今夏はモーニングハイクを7月26日に実施予定です。老若男女ともに大勢ご参加いただき、皆で暑さを吹き飛ばしましょう。



(会長 後藤順一)

目次

- 会長挨拶 (1面)
- 七夕まつりのお知らせ (1面)
- モーニングハイクのお知らせ (1面)
- 境南盆おどりのお知らせ (2面)
- お化け大会のお知らせ (3面)
- コミセンを支える地域団体 (4面)
- サテライト (4面)

モーニングハイクのお知らせ

朝から楽しく元気に歩こう！
～旧境村の文化財を訪ね歩く～

境南コミュニティ協議会では、毎年夏の日の早朝にモーニングハイクを企画しています。昨年度は調布の仙川平和記念公園を目指しつつ、三鷹の史跡を訪ね歩きました。

今年度は、近年の猛暑に配慮して、例年より少し短め(約7km)のコースを歩きます。コミセンから出発して北に向かい、国木田独歩の碑や玉川上水沿いの道を歩き、杵築大社をまわってコミセンに戻ってきます。できるだけ木陰の道を選び、気持ちよく歩けるように工夫したいと思っています。

夏の日の早朝、武蔵境駅北側の旧境村の史跡をめぐる、気持ちよくウォーキングを楽しみましょう。

- 日時 : 7月26日(土) 午前5:00
境南コミセン集合
- ルート : 境南コミセン→本村公園→高橋家の大げやき→国木田独歩の碑→ウドの碑→玉川上水の碑→名勝小金井(サクラ)→杵築大社→境南コミセン
- 参加費 : 200円
- 申込 : 7月1日(火)～7月12日(土)
コミセン窓口まで

※小学生未満の子どもさんは大人同伴でお願いします。

※地図は当日配布します。

七夕まつりのお知らせ

◆コミセン七夕まつり

- 日時 : 7月5日(土)
14時～16時
- 会場 : コミセンロビー
- 主催 : 青少年部



短冊に願いや夢を書きに来てください。短冊と折り紙はコミセンにあります。お子さんにはお菓子のおみやげもあります。

笹は7月8日まで飾ります。終了後の短冊は杵築大社へ奉納します。

笹は地域の方から譲っていただき、天井まで届く大きなものです。昨年は500枚もの短冊や飾りで賑やかなものとなりました。

境南盆踊り

両日ともに雨天の場合4日(月)に開催
8/2(土)・3(日)



開催 午後5時から
踊りは 午後6時から

武蔵境駅南口武蔵野プレイス前
境南ふれあい広場公園
自転車でのご来場はご遠慮ください

2025 Bon festival dance

おどりの練習会

7/3・10・17・24の木曜日
時間：午後7時から8時30分
会場：境南コミュニティセンター体育室

ご注意ください

1. 舞台上での写真撮影は午後5時から6時でお願いします 2. 子供さんの舞台上での踊りの時間はありません 3. 練習会に参加した大人の方は舞台上で踊っていただけます
共催：境南協栄会 緑盛会 境南中央商店会 富士見通り商店会 境南盆踊り実行委員会
後援：武蔵野市 協力：武蔵野警察署 武蔵野消防署 協賛：地元協賛企業 団体 個人有志

お化け大会

もみじ山公園

2025
8.23【土】
8.24【日】
夕方頃～

焼きそば・フランク
かき氷などの縁日もやっています！

会場：もみじ山公園
境南町3-17-17

主催：境南青年会
問合せ先:kyonanseinen@gmail.com

《シリーズ コミセンを支える地域団体》

緑盛会商店会

緑盛会商店会は、会が発足して76年目になりました。発足当時は、三鷹・小金井に商店が無く、たいそうな賑わいのような感じでした。当初、現富士見通り商店会と一緒にいましたが、諸事情により、60年以上前に別々になりました。

石原知事の時に国との法人税問題が解決して、中央線の開かずの踏切解消と高架化の実現が決まり、凍結されていた天文台通りの拡張が事業決定されました。当時38名の会員がおりましたが、東京都の買収交渉が始まり、会員の方たちが、1名また1名と歯が欠けるように少なくなりました。東京オリンピック・コロナ感染症もあり、最初の買収から19年の歳月が経ちましたが、道路拡張完成の見通しはまだまだ立ちません。買収予定地がまだまだあります。

現在の会員は13名になりましたが、平成29年に、昭和39年に作製した街路灯の水銀灯からLED灯への建て替え（旧型の街路灯は道路拡張により撤去される予定）、また令和2年に防犯カメラ6台の設置をいたしました。境南町3・4・5丁目の通行車両は記録されます（令和4年4月、オートバイによるひったくりの犯人逮捕に結びつき、武蔵野警察署より感謝状をいただきました）。

マイスタームラカミ・グルメシティをはじめとして、会員皆さまの協力により、武蔵境ピクニック・境南盆おどり・お化け大会・夜市・イルミネーション等のイベント開催・各種催し物への協力をしてまいります。今後ともよろしく願いいたします。

（緑盛会会長 松井征二）



サテライト

広報紙配達員エピソード

「きょうなんコミュニティだより」は、ボランティア配達員さんのご協力により、皆さんの元に届けられています。配達員さんが配達する中で感じたことやエピソードなどを紹介します。今回はお二人にお伺いしました。

【1】

配布部数は約100部、配達時間は20分程度です。現在のエリアを担当して、4年近くが経過します。その間に新たに住宅やアパートが増えたせいもあり、配布数は少しずつ増えています。紙媒体による広報活動がいつまで続くのか？と思う時もありますが、まだ紙媒体を望む人がいる限りは、配布を続けられればと思います。

表札が複数ある世帯で、ポストが1つしかない場合、何部投函するのが最適なのでしょう？いつも悩んでいます。



【2】

配布部数は約80部、配達員を始めて約4年です。脚のリハビリを兼ねているので、自転車のカゴに配達袋を置いて数件分ずつ配布しています。なので、1時間ぐらいかけていますが普通はこの半分ぐらいの時間で配布できる筈です。

小さな区域内のことですが、街の変化の多さに気付かされます。大きな駐車場だった所にオシャレなアパートが数棟出来たり、古いアパートだった所に戸建てが何軒か出来たりしています。

最近は1戸ずつ階段もポストも別になっているアパートも増えているようです。膝が悪い私には少し大変ですが、こういう時でない階段を使わないので、「いい運動」と思うことにしています。

「チラシ・セールス・勧誘お断り」とのプレートが貼ってあるポストは、一瞬躊躇してしまいましたが、「どれにも当てはまりません」と心の中で呟いて投函しています。

広報紙配達員さん大募集！！

散歩をかねての程よい運動。いかがですか。